

# 55. Württembergische Einzelmeisterschaften der Senioren

## 14. / 15. Januar 2017

Liebe Tischtennisfreunde!

Die TG Schwenningen feiert 2017 ihr 70-jähriges Bestehen und gehört somit mit dem TTSB Aistaig und dem TTC Rottweil zu den ältesten Vereinen im Bezirk Oberer Neckar.

Aus diesem Anlass haben wir wieder die Württembergischen Einzel – Senioren-Meisterschaften nach Schwenningen geholt. Es werden ca. 300 Spielerinnen und Spieler zu dieser größten Veranstaltung des Verbandes TTVWH in Schwenningen erwartet. Wir werden alles dafür tun, damit das Turnier bei allen Beteiligten in bester Erinnerung bleiben wird. Dazu gehört nicht nur der organisatorische Ablauf des Turnieres, sondern auch das Angebot an Speisen und Getränken in den Deutenberghallen sowie der Kameradschaftsabend am Samstag, den 14. Januar 2017 ab 19.30 Uhr in den Räumlichkeiten der „Schwenninger Betriebs-Krankenkasse“ in unmittelbarer Nähe.

Wir möchten Euch zu diesen Veranstaltungen recht herzlich einladen und würden uns freuen, Euch in Schwenningen begrüßen zu dürfen.  
Bitte merkt Euch den Termin schon mal vor !

Sicherlich wird an diesen beiden Tagen ausgezeichneter Tischtennissport geboten und außerdem können alte, persönliche Kontakte und Freundschaften wieder aufgefrischt oder neue geschlossen werden.

Mit der Hoffnung auf ein Wiedersehen in Schwenningen verbleibe ich im Namen der TG SCHWENNINGEN mit sportlichen Grüßen



Manfred Hirsch  
Abteilungsleiter TG Schwenningen